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一般質問通告内容一覧（令和７年２月定例会） 

 

№１/２ 

通告

順番 

議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

２
月
12
日
（
水
） 

西田 京子 

（日本共産党） 

１ パートナーシップ宣誓制度について 

２ 医療費助成制度について 

３ 学校教育について 

４ 物価高騰対策について 

５ 地球温暖化対策について 

林田 保 

（無会派） 

１ 諫早市の道路行政について 

２ 幹線道路の混雑解消対策について 

３ 道の駅整備事業について 

福田 美子 

（新生クラブ） 

１ 諫早市の小・中学校の定期健康診断について 

２ 第３期諫早市子ども・子育て支援事業計画について 

３ 長崎県央看護学校の現状について 

４ 市長の市政運営について 

森 和明 

（爽改いさはや） 

１ 学校給食の提供を受けていない児童生徒の対応について 

２ 小長井地域における県営バス減便に伴う代替バスの運行について 

３ 廃校舎等の利活用にかかる企画、提案等の進め方について 

湯田 清美 

（公明党） 

１ 認可外保育施設第２子無償化について 

２ マイナンバーカードについて 

３ 外国人労働者について 

４ 介護保険の保険者努力支援制度について 

２
月
13
日
（
木
） 

松永 隆志 

（無会派） 
１ 諫早市のごみ処理の現状と今後の課題について 

相浦 喜代子 

（無会派） 

１ 市道拡幅工事について 

２ 諫早市が所有する施設の活用について 

３ 地域が関わる学校教育の在り方について 

４ 諫早修習館の活用について 

５ Ｖ・ファーレン長崎への支援について 

青山 昭広 

（明政クラブ） 

１ 令和４年４月に実施した機構改革について 

２ 地域創生について 

３ すくすく広場について 

４ 本明川の利活用について 

５ 主権者教育について 

岩竹 洋一 

（公明党） 

１ 
安全な水道水とウォーターサーバーの展開及び工業用水の配管の老朽化

について 

２ 民生委員の充実と国勢調査の人員確保について 

３ （仮称）長崎ミュージックマラソンの特色等について 

４ 森林浴の活用について 

５ 定住人口拡大への環境整備について 
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№２/２ 

日程 
議 員 名 

（会 派 名） 
質     問     事     項 

２
月
13
日
（
木
） 

永尾 典嗣 

（爽改いさはや） 

１ 小野地区の生活道路と島原道路について 

２ 小・中学校の給食配膳室の現状について 

３ ＧＩＧＡスクールについて 

４ 今後の教育長の教育方針について 

５ 第３期諫早市子ども・子育て支援事業計画について 

２
月
14
日
（
金
） 

中野 太陽 

（日本共産党） 

１ ネーミングライツ（命名権）について 

２ 子育て支援の拡充について 

３ 学校教育・社会教育・生涯教育について 

４ 市道打越峰原線の拡幅について 

５ 有害物質調査について 

６ 地域活性化に向けた取組について 

津田 清 

（公明党） 

１ 人口減少と少子化対策について 

２ 働き方改革の現状と取組等について 

３ 農福連携の現状と取組等について 

４ 物価高騰対策及び燃油高騰を含む経済再生支援について 

計 １２名  

※２月５日（水）午前中までは質問順序及び質問内容の変更がある場合があります。 


